
Séance ordinaire du conseil municipal de Rivière-Héva, tenue le mardi 5 
septembre 2017, à l’Édifice municipal de Rivière-Héva à compter de 
19 h 30 sous la présidence de Monsieur Réjean Guay, maire, à laquelle sont 
présents : 
 
Mesdames et Messieurs les conseillers suivants : 
 
Ginette Noël 
Jacques Saucier 
Yvon Charette 
Chantal Thibault 
John Chomyshyn 
 
Monsieur le conseiller Charles Desrochers est absent. 
 
Madame Nathalie Savard, directrice générale et madame Cindy Paquin sont 
présentes. 
 

 2017-09-231 Adoption de l’ordre du jour 
 

Il est proposé par madame la conseillère Chantal Thibault et unanimement 
résolu d’adopter l’ordre du jour tel que présenté.  
 
Adoptée 
 
2017-09-232 Adoption du procès-verbal du 8 août 2017 
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël et unanimement 
résolu d’accepter le procès-verbal tel que rédigé. 
 
Adoptée 
 
2017-09-233 Listes des comptes payés au cours du mois d’août 

2017 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu d’accepter la liste des comptes payés au cours du mois d’août telle 
que présenté au montant de109 677$ du chèque numéro C1709040 à 
C1709103. 
 
Adoptée 
 
2017-09-234 Listes des comptes à payer 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jacques Saucier et unanimement 
résolu d’accepter la liste des comptes à payer au montant de 33 715.25$ du 
chèque numéro C1709104 à C1709130. 
 
Adoptée 
 
2017-09-235 Correspondance 
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël et unanimement 
résolue d’accepter la correspondance telle que présentée 
 
Adoptée 
 
2017–09-236 Demande de dérogation lot 3 553897 
 



Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu d’accepter la recommandation du CCU et d’autoriser la dérogation 
de 1.72 mètres pour la cuisine d’été.  Le CCU et le conseil recommande 
aussi la finition sur le bâtiment secondaire. 
 
Adoptée 
 
2017–09-237 Lots épars 
 
Considérant la résolution 2017–03–57; 
 
Considérant une modification à 30 mètres pour la bande boisée au lieu de 
100 mètres; 
 
Considérant que tous les frais reliés à la vente seront assumés par 
l’acquéreur; 
 
Il est proposé par madame la conseillère Chantal Thibault et unanimement 
résolu d’accepter la vente des lots3 000 322, 3 000 326, 3 000 338 tous du 
cadastre du Québec à Lanexco; 
 
Adoptée 
 
2017–09-238 Comité du développement social de la MRCVO 
 
Il est proposé par madame Ginette Noël et unanimement résolu de 
maintenir la décision du mois d’août et que monsieur Yvon Charette siège 
sur le comité du développement social et représente Rivière-Héva. 
 
Adopté 
 
2017–09-239 Adjudication du contrat de déneigement pour 2 

ans 
 
Il est proposé par madame la conseillère Chantal Thibault et unanimement 
résolu d’accepter la soumission de Construction Lemiro pour le 
déneigement de la saison hivernale 2017-2018 au montant de 166 995.20$ 
taxes incluses et pour la saison hivernale 2018-2019 au montant de 
167 395.57$.  Une seule soumission a été reçue suite à la parution d’appel 
d’offre sur le site SEAO. 
 
Adoptée 
 
2017–09-240 Adjudication du contrat de déneigement des 

entrées municipales et rue privées 
 
Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël et unanimement 
résolu d’accepter les soumissions pour le déneigement des rues privées et 
des entrées municipales telles que décrites :  
 
Ferme Avicole Paul Richard et Fils inc 
 Édifice municipal 1 575$ 
 Garage municipal 495$ 
 Caserne  495$ 
 Point d’eau rue du Parc, dôme, maison des jeunes 670$ 
 Point d’eau (rue du Quatre-Coins) 465$ 
 Station de pompage rue Principale 670$ 
 HLM 1 200$ 
 
Adoptée 



 
 
2017–09-241 Vente de l’ancien V-609 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu de vendre l’ancien V-609, suite à une vente aux enchères. 
 
Les soumissionnaires sont : 
 
Briques et Pierres Abitibi-Témiscamingue  5 825$ 
Terrassement et Excavation Marchand  3 125$ 
 
Le conseil autorise la vente à Briques et Pierre Abitibi-Témiscamingue. 
 
Adoptée 
 
2017–09-242 Pavage Abitibi (réparations Chemin du Lac-

Malartic 
 
Il est proposé par madame la conseillère Chantal Thibault et unanimement 
résolu de vérifier s’il y a des fonds disponibles pour les réparations 
d’asphalte d’un montant de 4 900$ taxes en sus sur le Chemin du Lac-
Malartic et si oui de procéder. 
 
Adoptée 
 
2017–09-243 Demande de financement – Projet travail de 

milieu 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jacques Saucier et unanimement 
résolu de reconduire le financement de 1000$ par année pour les années 
2018-2021. 
 
La ressource en travail de milieu doit travailler en collaboration avec les 
organismes de la communauté et elle peut se joindre aux activités déjà 
existantes.  Elle a la possibilité d’entrer en contact avec une clientèle 
jeunesse plus marginale et difficile à rejoindre par les organisations.  Elle a 
également comme mandat de promouvoir les saines habitudes de vie, de 
faire le pont entre les jeunes et les diverses organisations du territoire. 
 
Adoptée 
 
2017–09-244 Démission de M le conseiller Jacques Saucier 
 
Il est proposé par madame Chantal Thibault et unanimement résolu 
d’accepter la démission de monsieur le conseiller Jacques Saucier au siège 
numéro 2 qui sera effective à compter du 7 septembre 2017. 
 
Adoptée 
 
2017–09-245  Démission de M Luc Duval au poste de voirie 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu d’accepter la démission de monsieur Luc Duval au poste de voirie et 
ce effective en date du 7 septembre 2017. 
 
Adoptée 
 
 
 



 
 
2017–09-246 Table des aînés – contribution 2017 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Jacques Saucier et unanimement 
résolu de contribuer pour la somme de 200$ 

 
Adoptée 
 
Questions du public 
 
Le conseil a su répondre aux questions du public.  
 
2017-09-247 Levée 
 
À 19h54 il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et 
unanimement résolu que la séance soit et est levée. 
 
Adoptée 
 
 
 
 
___________________ 
Nathalie Savard 
Directrice générale 
Secrétaire trésorière 
 
 
 
 
__________________ 
Réjean Guay 
Maire 


